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令和６年度第12回庁議議事録 

 

概要 

１．開催日時   

令和７年３月10日（月） 午前10時00分～午前10時30分 

 

２．開催場所 

  市役所 ５階 市長公室 

 

３．出 席 者 

市長、両副市長、教育長、教育次長、総務部長、企画部長、財務部長、市民経済部長、

福祉部長、健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、消防長、教育

総務部長、生涯学習部長、企画部次長 

社会福祉課長、都市計画課長 

  （幹事） 

企画政策課長、秘書課長 

 

４．議題等 

１）浦安市地域共生社会推進計画（第４次浦安市地域福祉計画）（素案）の意見募集結

果について（報告事項） 

２）（仮称）浦安市第１期埋立護岸有効活用基本計画（素案）の意見募集結果について

（報告事項） 

   

５．議事の概要 

１）浦安市地域共生社会推進計画（第４次浦安市地域福祉計画）（素案）の意見募集結

果について（報告事項） 

・浦安市地域共生社会推進計画（第４次浦安市地域福祉計画）（素案）の意見募集結

果について報告があった。 

２）（仮称）浦安市第１期埋立護岸有効活用基本計画（素案）の意見募集結果について

（報告事項） 
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・（仮称）浦安市第１期埋立護岸有効活用基本計画（素案）の意見募集結果について

報告があった。 

 

６．会議経過 

１）浦安市地域共生社会推進計画（第４次浦安市地域福祉計画）（素案）の意見募集結

果について（報告事項） 

福祉部長より、意見提出数や計画案等への反映結果等について説明があった。 

≪質問・意見≫ 

石黒副市長： 成年後見制度の利用料助成の条件として、資産（預貯金）が100万円以下と

あるが、この条件は他市と比較して厳しいのか、また利用状況はどのような

状況なのか。 

福 祉 部 長： 他市と比べて厳しい条件ではなく、利用が少ないという状況ではない。 

市   長： 成年後見人制度へのご意見の背景は何か。 

福 祉 部 長： 成年後見人制度の認知度が低く、制度内容が充分に知られていないのが現

状である。また、高齢者の利用が多いためそのための制度という認識がある

のかもしれない。今後、広く周知を図っていきたい。 

市   長： 意見募集の結果を踏まえ、当計画に基づき取り組みを推進することとする。 

 

２）（仮称）浦安市第１期埋立護岸有効活用基本計画（素案）の意見募集結果について

（報告事項） 

都市政策部長より、意見提出数や計画案等への反映結果等について報告があった。 

≪質問・意見≫ 

市民経済部長： ご意見には防犯上の懸念もあるようだ。犯罪者が好む３要素として“見晴

らしが悪い・暗い・人通りが少ない”と言われているが、今回の整備で、こ

れらが改善され、防犯上良くなるものと考えられる。そうした側面について

も、もっとアピールしてもよいのでは？ 

市   長： 防犯上で期待される効果についても、アピールすること。 

 市   長： 通学路に関する意見があるが、教育委員会との調整状況は。 

 都市政策部長： 保健体育安全課などの担当課と調整している。 

 教育総務部長： 本案件に係る通学路については、都市政策部と調整している。 
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 市   長： 意見の多くは、第１期埋立護岸に隣接する住民からの意見なのか。 

都市計画課長： 意見のうち約９割は、計画地に隣接する住民からである。 

副 市 長： パブリックコメントの意見については、意見数の多寡、計画地から近い遠

いなどだけで決めるのではなく、総合的に判断する必要がある。 

 市   長： 市民の意見は多種多様である。サイレントマジョリティの意見などを含め

て総合的に考える必要がある。 

市   長： 入船地区の意見のなかには、通過交通は反対だが、護岸は直してほしいと

の声もある。今川地区での整備を見てもらったうえで、判断できる時間をと

ること、また計画等を提示することが必要ではないか。慎重な対応をお願い

する。 

 


